

SUMAN MIL CORREDORES EN LA CARRERA CON CAUSA DEL VOLUNTARIADO DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA

· Este domingo 6 de marzo, Día de la Familia, se llevará a cabo la justa en Metepec, para apoyar el equipamiento de la Orquesta Sinfónica Infantil de Ocoyoacac

Metepec, México, 29 de febrero del 2016.- Con más de mil corredores sumados hasta el momento, la 2ª. Carrera con Causa “Hermanos que Corren de Corazón”, que organiza el Voluntariado de la Secretaría de Infraestructura, está lista para realizarse este domingo 6 de marzo, Día de la Familia, en el Pueblo Mágico de Metepec.

Karime Mejía Vieyra, presidenta del Voluntariado de la Secretaría, reiteró la invitación a la convivencia atlética, que ofrecerá premios a los tres primeros lugares de la carrera de 10 kilómetros, así como medalla y kit del corredor a todos los participantes en la justa en 10, 5 y 3 kilómetros.

Reiteró que la 2ª. Carrera con Causa “Hermanos que corren de Corazón”, ya está confirmada la participación la presidenta honoraria del DIFEM, Isis Ávila Muñoz, así como de secretarios como el de Infraestructura, Erasto Martínez Rojas, y el de Contraloría, Germán Hinojosa, además de diputados locales y diversos funcionarios del gobierno mexiquense, así como de los ayuntamientos de Metepec y Ocoyoacac.

La presidenta del Voluntariado reiteró su agradecimiento al alcalde de Metepec, David López Cárdenas, por las facilidades para poder realizar la competencia en su municipio, justo en la fecha en que se celebra el Día de la Familia, lo que es muestra del compromiso por sumarse a la estrategia del gobierno estatal, de tener familias mexiquenses más unidas.

Karime Mejía Vieyra reiteró que en esta 2ª. Carrera se podrá participar en tres competencias: la caminata familiar de 3 kilómetros, y las carreras de 5 y 10 kilómetros, en la que los latidos de los corredores se convertirán en el impulso que permitirá al voluntariado lograr el sueño de equipar a la Orquesta Sinfónica Infantil de Ocoyoacac, con el apoyo de todos los corredores.

Además, reiteró el llamado para que los mexiquenses que aún no se hayan inscrito, acudan a hacerlo en estos últimos días, pagando una cuota de recuperación de 300 pesos, aportación que se convertirá en los instrumentos que los pequeños de Ocoyoacac necesitan para crear su música.

Las inscripciones se pueden realizar en todas las tiendas InovaSport, en el PAVIGUE (Parque Vicente Guerrero) de Metepec, y a través de internet, en el portal de www.meta.mx, así como en las oficinas del Voluntariado, ubicadas en la Subsecretaría de Comunicaciones, en Vicente Guerrero No. 485, col. Morelos, en Toluca.